

Einwohnergemeinde Allschwil - Volljährigkeitsfest 2024 – wenige Teilnehmende aber sehr tolle Stimmung!

Volljährigkeitsfest 2024 – wenige Teilnehmende aber sehr tolle Stimmung!

09.12.2024

Es war schon etwas ernüchternd, als die Anmeldungen nur tröpfchenweise eintrafen und zum Schluss von den 181 eingeladenen Personen nur gut 25 junge Erwachsene am traditionellen Volljährigkeitsfest teilnahmen.

War es die kurzfristige Informations- und Anmeldefrist? Oder waren an diesem Freitag andere, attraktivere Events angesagt? Sicherlich fehlten auch ein paar Personen wegen Grippe. So musste auch Gemeindepräsident Franz Vogt kurzfristig wegen Krankheit absagen. Alle, die an diesem Abend dabei waren, erlebten einen ganz entspannten Abend und das Zusammensein der Politikinnen und Politiker und den volljährig gewordenen Gästen führte zu sehr interessanten Gesprächen zu vielfältigen Themen. Nicht nur zur Wahl des amerikanischen Präsidenten, auch zu den anstehenden Abstimmungen oder die Entwicklung der Gemeinde Allschwil hatten die jungen Menschen ihre Meinung und vertraten ihre Haltungen. Somit ein Abend der mehr Qualität als Quantität mit sich brachte und hoffentlich in guter Erinnerung aller Beteiligten bleibt.

Besten Dank dem anwesenden Einwohnerratspräsidenten Stephan Wolf, den Gemeinderäten Christoph Morat, Silvia Stucki, Biljana Grasarevic, Andreas Bammatter und Vincent Schüpbach vom Jugendrat BL für ihre Wortbeiträge und den animierten Austausch. Ebenso ein herzliches Dankeschön an das Team des Restaurants ZicZac für die Gastfreundschaft und aufmerksame Bewirtung.

Die Einwohnerinnen und Einwohner von Allschwil mit Jahrgang 2007 können sich auf ihr Volljährigkeitsfest im November 2025 freuen. Dabeisein lohnt sich! Anmerkungen und Wünsche gerne an [daniel.schäfer\(at\)allschwil.bl.ch](mailto:daniel.schäfer(at)allschwil.bl.ch) richten.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Volljaehrikeitsfest-2024.php>